
11.05.2016                     Dienstleister

ist eigentlich jeder für jeden.

Man leistet einen Dienst oder man leistet sich 
einen Dienst.

Als Musiker ist man oft Dienstleister und ab und
zu ist man auch mal Künstler.

(  Hierüber sollte mal ein Buch geschrieben 
werden …. )

In diesem Fall habe ich mal wieder meinen 
Kontrabass verliehen und entsprechend 
angeliefert.

Weil das über mehrere Tage ging, wählte ich 
die passende Verpackung.

Unterwegs kam die Frage, ob ich Pakete 
mitnehmen könnte bzw,, wann denn nun 
endlich die lang ersehnte Sendung einträfe.

Die Pakete waren pünktlich beim Empfänger.
Um die anderen Sachen kümmere ich mich.

Der Verkauf von Briefmarken lief reibungslos.


